

いとしー通信 若葉幼稚園 第五三八号

令和六年・十月一日（火）



十月行事予定（神無月・かんなづき）

木々の葉の色が赤や黄色に染まり、秋の訪れを感じられるようになりました。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋と子ども達にとっても楽しみの多い季節です。

まだ暑さを感じる日もありますが、子ども達と一緒に様々な秋を感じたいと思います。さて、子ども達は今、十二日に開催される運動会に向けて、クラス、学年の団結力を深め、毎日練習に励んでいます。朝晩の寒暖差や運動会の練習の疲れから体調を崩しやすい時期でもありますので、子ども達の体調管理には十分に気をつけていきたいと思います。「家庭でも、朝食と睡眠をしっかりと取り、登園前の健康観察をお願いします。そして、運動会当日は子ども達へのたくさんの応援と大きな拍手をよろしくお願い致します。

◎運動会開催について

十月十二日（土） 第五十五回秋季運動会を開催致します。

集合 八時 開会時間 八時十五分

※プログラム等の詳細は、後日別紙でお知らせ致します。

※十二日（土）が雨の場合は、十三日（日）になります。また、十五日（火）は代休となります。

★令和七年度園児募集について★

六月、九月の入園説明会にはたくさんの方々に参加を頂きました、ありがとうございました。たくさんの方々に若葉幼稚園を知つて頂き、大変嬉しく思いました。また、園児募集に關しましては、医療機関や児童館、お店等りんごちゃん教室の日程やりんごちゃん新聞等を貼つて頂くをお願いして下さり、たくさんの方々に協力を頂きました。本当にありがとうございました。十五日（火）から令和七年度入園願書受付・園服採寸日となります。この日は職員全員で行う為、在園児はお休みとなり、預かり保育もお休みとなります。若葉幼稚園に一人でも多くのお子様に入園して頂けますよう在園児保護者様のご協力をお願い致します。

◎山羊のワカバちゃん、そしてみんなありがとうございます・・・

幼稚園で十五年飼育していました山羊のワカバちゃんが天国へ旅立ちました。ワカバちゃんが幼稚園へ来た時は、まだ小さい赤ちゃんでした。その日から十五年の月日が経ちまして、人の年齢でいうと百歳近くのおばあさんになりました。ワカバちゃんとの思い出は沢山ありますが、改めて動物を飼う事の命の大切さやこんなにもワカバちゃんが多くの方から愛されていました。亡くなつた悲しさを実感した職員達です。

そして何より子ども達がワカバちゃんを可愛がってくれました。卒園児までがお手紙を書いて持つてきてくれたり、涙を流してくれたり、ワカバちゃんに對しての想いが子ども達から伝わってきました。

ワカバちゃんにもそしてみんなにもお礼を言いたいです。ありがとうございました。

※年長組の誕生会は城北中学校の「幼児触れ合い体験」の為、十月二十一日（月）に変更となりました。よろしくお願い致します。

ポンポン体操
「ええじゃないか～!!」



パラバルーン「頑張るぞ!!」



組体操「皆で力を合わせて
頑張ろう!!」



| 31 | 30 | 29 | 28 | 27 | 26 | 25 | 24 | 23 | 22 | 21 | 20 | 19 | 18 | 17 | 16 | 15 | 14 | 13 | 12 | 11 | 10 | 9 | 8 | 7 | 6 | 5 | 4 | 3 | 2 | 1 | 日曜日 | 摘要 | |
|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|---|---|---|---|---|---|---|---|---|------|----|--|
| 木 | 水 | 火 | 月 | 日 | 土 | 金 | 木 | 水 | 火 | 月 | 日 | 土 | 金 | 木 | 水 | 火 | 月 | 日 | 土 | 金 | 木 | 水 | 火 | 月 | 日 | 土 | 金 | 木 | 水 | 火 | ・衣替え | | |
| | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |